

Fuera de lugar

Como ex alumno y ex codocente del Inba y como parte de la comunidad de padres y apoderados considero que es importante llamar a consulta al Director del Internado por sus declaraciones fuera de lugar contra la comunidad escolar y educativa y como se expresó de los niños y jóvenes Tea.

Llamamos a las autoridades al ministerio de Educación a tomar cartas y acción ya que nuestra comunidad presentará acciones legales para que este tipo de personas no dirija nunca más a alguna comunidad escolar.

Consideramos a las escuelas y demás instituciones de educación como un lugar de aprendizaje, contención emocional y social, de apoyo y cariño para los niños y jóvenes que son el futuro de Chile.

Roberto Carlos Moya Salinas